

IGM-Vertrauensleute und Betriebsräte der MTU-Friedrichshafen

An den Gesamtbetriebsratsvorsitzenden Erich Klemm
und
alle Kolleginnen und Kollegen der DaimlerChrysler AG

Lieber Erich,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die IGM-Vertrauensleute und Betriebsräte der MTU Friedrichshafen senden Euch herzliche Grüße vom Bodensee.

Wir unterstützen Euch in Eurem schweren Kampf. Ihr seid das Zünglein an der Waage. Wenn es dem Management von DaimlerChrysler gelingt Euch zu überwinden, dann sind alle Dämme gebrochen.

Wenn der Standort Baden-Württemberg eine Krankheit hat, dann ist es die Völlerei des entfesselten Kapitals. Ihr seid das Antibiotika.

Geht mit dem Arbeitgeber in Klausur, offensichtlich verstehen sie keine andere Sprache.

Ihr könnt Euch unserer Solidarität sicher sein.

Wenn Ihr uns braucht, sind wir da!

Mit lieben Grüßen

Im Namen der Vertrauensleute und der Betriebsräte

VKL-Leiter
Michael Presser

BR-Vorsitzender
Karl-Heinz Wulle